

# BIG ISSUE

## Merangin FC Gulung Tanjabtim 5-0

solmi - [JAMBI.BIGISSUE.ID](http://JAMBI.BIGISSUE.ID)

Jan 12, 2023 - 12:29



*foto : Kominfo Merangin*

MERANGIN-Secara mengejutkan nama Kabupaten Merangin mampu mengegerkan seantero Provinsi Jambi, terlebih Kabupaten Tebo, setelah Kesebelasan Merangin FC berhasil menumbangkan Kesebelasan Tanjabtim dengan skor 5-0.

Permainan bola-bola cantik yang dilakukan Merangin FC pada Turnamen Bola Gubernur Cup 2023 tersebut, mampu membuat Stadion Sri Maharaja Batu Kabupaten Tebo tempat berlangsungnya pertandingan jadi 'goyang'.

Ribuan penonton dari berbagai penjuru Jambi yang 'tumplekblek' memadati stadion terapik di Provinsi Jambi itu, memuji pola bermain yang ditunjukkan para pemain Merangin FC, Kamis sore (12/01).

"Alhamdulillah saya sangat puas sekali atas pertandingan sore ini. Pemain-

pemain kita sangat tangguh bagi tim lawan," ujar Bupati Merangin H Mashuri yang dari awal tampak fokus menyaksikan pertandingan.

Tingkatkan terus prestasi ini pinta bupati, sehingga Kabupaten Merangin bisa menjadi yang terbaik pada Turnamen Bola Gubernur Cup 2023. Paling tidak tegas bupati, Merangin bisa masuk tiga besar.

Tanda-tanda Merangin bakal memenangkan pertandingan itu diakui bupati, sudah tampak dari babak pertama pertandingan. Berkat keahliannya menggiring bola, Agung Suprianto nomor punggung 18, berhasil membobol gawang lawan dimenit kedelapan.

Tidak puas disitu, pada menit ke-26 Agung Suprianto kembali berhasil membobol gawang lawan sehingga skor menjadi 2-0 sampai berakhirnya babak pertama meskipun dilakukan perpanjangan waktu satu menit.

Memasuki babak kedua, pemain Kesebelasan Tanjabtim habis-habisan menyerang gawang Merangin FC. Namun serangan yang bertubi-tubi itu justru pada menit ke-46 dibalas M hambali salah seorang pemain Merangin FC dengan satu tendangan gol, sehingga skor menjadi 3-0.

Memasuki menit ke-85 sepertinya Agung Suprianto tidak tinggal diam dan belum puas dengan dua gol yang diciptakannya, sehingga kembali menjebol gawang lawan sehingga skor menjadi 4-0 untuk Merangin FC.

Selang empat menit kedepan, berkat kekompakan dalam bermain Gian pemain Merangin FC nomor Punggung 19, berhasil membobol gawang Tanjabtim sehingga skor berubah lagi menjadi 5-0.

Skor 5-0 itu tidak tergoyangkan sampai wasit meniup peluit panjang tanda berakhirnya pertandingan. "Meskipun saya masih dinas di Jakarta, tetap memonitor pertandingan luar biasa itu, terimakasih para pemain Merangin FC," ujar Nilwan Yahya manager Merangin FC via ponselnya.(IS/kom)